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– Gespräch mit Vertreter von Marc Aurel bzgl. Digitalisierung des Asta; vorerst Verschiebung 
der Thematik in die Zukunft

– Gespräche mit Wahlausschuss bzgl. höherer Kosten der Durchführung einer Briefwahl; 
dabei auch erste Kostenschätzung

– Dazu auch Gespräche mit Vorsitz und Kassenverwaltung
– Suche nach möglichen Geldquellen im HHP für besagte Mehrkosten
– Einsammeln letzter Studienbescheinigungen um AEs im Wintersemester auszahlen zu 

können
– Anwesenheit beim Untersuchungsausschuss Fachschaftengelder
– Kasse hat Angebote von der Sparkasse für Ermöglichung von Kartenzahlung in den Asta-

Läden eingeholt; ist eher teuer
– Prima Nota gelesen für September
– Anordnung von AEs, Rechnungen, Löhnen zuhause und im Büro
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